

## Mit Pferden und Kutsche: Nikolaus auf dem Schulhof zu Gast

Große Freude bei den Grundschulkindern der Hundelshäuser Gelstertalschule, wo der Nikolaus mit festlicher Pferdekutsche vorfuhr. Jedes der 150 Kinder erhielt dabei eine Tüte mit einem Pixibuch, einem Schoko-Nikolaus und einer Man-

darine. "Ursprünglich sollte die Aktion vor unserer Kirche stattfinden, aber da wäre ein Hygienekonzept, dass allen Beteiligten gerecht würde und nicht die Regelungen der Schule torpediert, unmöglich gewesen", sagte Pastor Christian Schäfer (rechts) von der Evangelischen Kirchengemeinde Hundelshausen-Dohrenbach, die die Geschenketüten gestiftet hatte. Sein Dank ging an "Nikolaus" Gerald Gottschalk, der Kutsche und Pferde gestellt hatte. per